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Ieri prima seduta del consiglio comunale dell'era Marcantonini. Poi in serata maxi rinfresco 

Bettona ha i nuovi amministratori, ecco gli assessori
 
BE'ITONA Una rosa donata al "sesso 
minore" eletto e ungran rinfresco presso 
il campo sportivo inserata per prosegui r~~it. 

AI lavoro 
La nuova 
giunta 

dalilà di lavoro finquiscelta dagli eletti, 
cui rivolgo i mieimigliori auguri; il noi 
spettail compito di condurre il lavoro di 

chi sono i rispettivi capigruppo delle li
steperl'Ambiente, IlPonte e IlQuadnf,_' 
glio. A breve si attende di conosce" 

re il lavoro iniziato con la prima seduta con il opposizione in modo vigile e corretto". l'identità del presidente del consiglio 
consiliare; queste lenote di colore chesi 
sono aggiunte a numeri e nomi dell'ap 

"l sindaco 
si è insediata 

Presentati ufficialmente alla cittadinan
za, numerosa, accaldata e stipata nella 

cheverrà istituito exnovo, Nelfrattempo 
il lavoro sidiceessere già iniziato, a quan

puntamento diieripomenggio. Tutti pre ieri salaconsiliare, inomi degli assessori: Va lopare a tempo di record: "Abbiamo già 
senti al primo consiglio comunale del pomeriggio lerio Bazzoffia. vicesindaco condelega ai provveduto alla riverniciatura di palazzi 
l'amministrazione Marcantonini, tranne lavori pubblici e ali'ambiente, Castellini danncggiatì daltempo e daattivandalici: 
ilconsigliere Stefano Frascarelli impossi condelega alcentro storico, Luca Costan in settimana incontreremo esponenti 
bilitato a partecipare per motivi profes tini condelega alle attivitàproduttive e dell'Umbriacque per programmare la si
sionali; un'assenza chesi è sentita. Tutti rapporti conlecategorie, Franco Massuc stemazione fognaria di viaCortae tutta 
d'accordo perle votazioni effettuate con ci condelega allo sporte tempo libero, la zona delColle" Novità importanti so
alzata di mano egrandi scambi dicompli essere chiamata tale -haricord deicittadini delnoslro Comune"; dalcanato Bazzof Rosìta Tomassetti condelega allapubbli no in cantiere; si tratta appena dell'ini
menti econvenevoli; ancora, "Siamo con fia - sul banco dell'opposizio to suo Simonetta Benedetti del gruppone siedono ca istruzione e Rossella Lispi condelega zio. 
sci del fatto che la minoranza non può infatti i rappresentanti della m Uccellini ha replicato: "Apprezzo la moaggioranza agli eventi. Frascarelli, Uccellini e Roe- AlbertaGattucci 

Il piccolo, 9 anni, ha battuto violentemente la testa. L'incidente di sera a Tordandrea 

Bambmomv~titodavantiac~a
 
Travolto da un'auto mentre andava in bici: gravissimo
 

ASSISI - E'ricoverato all'ex Silve
strini incondizioni gravi un bam
binodi origine marocchina inve
stito aTordandrea daunavettura. 
Il bimbo, di appena nove anni e 
residente conlafamiglia nella 'ID

na,stava passeggiando in biciclet
ta intorno alle20di venerdì sera. 
Secondo alcuni testimoni, il bam
binoaveva deciso di attraversare 
lastrada immettendosi daviaSan
ta Apollonia in via Porziuncola, 
sulla strada provinciale di Santa 
Maria degli Angeli, all'alteza del
l'edificio di Umbrìa Gas. Mentre 
tentava di attraversare, però, il pico 
colo è stato colpito da una Ford 
Focus chetransitava lungo la via. 
Alla guida della vettura si trovava 
ungiovane diTordandrea, R.E E' 
possibile che il conducente non 
abbia visto il piccolo ciclista, che 
forse è uscito improvvisamente 
dalbivio. 
la dinamica effettiva dell'inciden
te, sulla quale stannoeffelluando 
i rilievi i carabinieri della stazio
nedi Santa Maria degli Angeli, è 
comunque ancora tuttada chiari
re. Quel cheè certo è cheil bam
bino ha riportato nell'urto gravi 
lesioni; chisi trovava sulposto ha 
dichiarato di aver visto il ragazzi
nobattere violentemente la testa 
contro la carrozzeria dell'auto. 

Soccorsi II bambino è stato ricoverato a Perugia 

Sull'asfalto, una grossa macchia Lincidente è avvenuto a pochi 
disangue a testimoniare laviolen chilometri e a qualche giorno di 
za dell'impatto. PI'I il bambino distanza dalla tragica morte diun 
sono stati subito chiamati isoccor anziano ciclista bastiolc, an
si. l medici dell'ambulanza han ch'egli investito mentre transitava 
nodeciso iltrasferimento d'urgen lungo le strade della pianura del 
zafinoalSanta Maria della Mise comprensorio. Lìncìdente fatale 
ricordia di Perugia, dove il ragaz eraavvenuto, in quel caso, lungo 
zino ètuttora ricoverato inprogno- laprovinciale diBellona. 
siriservata, incondizioni gravi. ValenlinaAntonelli 

Il coordinatore azzurro Fratellini bacchetta l'esponente Ds 

Forza Italia si scaglia contro Pecci
 
BASTIA UMBRA -Lapolemica tramaggioran 2006 unamozione delgruppo politico ha co mente ilcontrario di quanto realmente èacca
la e opposizione sembra nonarginarsi; questa stretto allaconvocazione diunconsiglio mano duto -spiega Fratellìni . chiadoggi hablocca
volta è il coordinatore comunale azzurro Fran temaico. "Il segretario diessino vorrebbe far 10lapratica diOspedalìcchio è stata lamaggio
cesco Fratellini aprendere laparola perrepli credere alla cittadinanza che il padrone della ranza, che abbandona il consiglio comunale 
care al commento di Erigo Pecci riguardo al legna siamorto di freddo, affermando esatta- perché nonintenzionati a votare l'abbandono 
secondo consiglio comunale an
dato inbianco. Il tono delle accu
se continua ad essere pesante, in 
barba all'intervento del sindaco 
Lombardi chehacercato diplaca
re le acque. Zona industriale di 
Ospedalicchio, Pipe convocazio
ne del consiglio comunale sono 
le cartecheFratellini gioca a di
mostrazione delfallo che"lamag
gioranza pecca volendo accusare 
il gruppo Forza Italia Cdi, dopo 
aver palesemente dimostrato la 
propria inadeguatezza alla guida 
delgoverno della città; le accuse 
rivelano incapacità", Secondo il 
coordinatore comunale il gruppo 
diFIsollecita dalgennaio 2005 il 
termine dell'iterburocratico fina
lizzato alla realizzazione della 
nuova zona industriale di Ospeda
lìcchìo; il primo intervento in tal 
senso è stato pre3CDIIlo in ooosi· 
glio comunale !dID ....... 
terrogaziooè e ~"l.. 1ld ~ 

,------------ --------- --------- _. ---'----- ------ 

.PizziMkI dm tIII'rIbinieri in un vicolo della città 

Piazzava cd contraffatti
 
In manette donna cinese
 

BASTIA UMBRA {v.a.] - Secondo arrestonelgiro di pochi giorni 
per contraffazione, sempre il carico di immigrati del Sol Levante. 
Stavolta, a essere bloccata è statauna cinese, iniziali X.Z., di 37 
anni. La donna è stata colta in flagrante dai carabinieri della 
stazione di Bastia Umbra mentre cercava di vendere delmateriale 
contraffatto, nella fattispecie aìcuni cdmasterizsatì illegalmente, in 
un vicolo di Bastia, una parallela della centrale via Roma. Tra i 
beniche la donna cercava di smerciare e cheaveva nella borsa, 
anche dvde cd rom percomputer, sempre falsi, oltre checopie di 
capid'abbigliamento di marca e profumi, anch'essi contraffatti. 
Gliuomini delcomandante Dolci hanno tratto in arresto ladonna 
conl'accusa di violazione delle norme suidirittid'autore. Lastessa 
sorte toccata a unsuoconcittadino, arrestato unadecina di giorni 
fa dai militari nella medesima situazione. L'uomo, però, aveva 
tentato di fuggire; oltre al possesso di beni falsi, infatti, sull'uomo 
pendeva unordine di espulsione, inevaso perché, l'uomo erascap· 
pato. 

delPìp, Molti consiglieri della si
nistra sisono giustificati delgesto 
con motivi familiari opseudo isti
tuzionali; unascelta indolore che 
rivela peròla volontà di fare die 
trofront riguardo a decisioni già 
prese e resedi dominio pubbli
CO". E riguardo il rispetto delle 
regole democratiche di cui ha 
parlato il segretario Pecci, ilcoor
dinatore Fratellini commenta: 
"In tal proposito concordo con 
l'esponente della maggioranza 
chi amministra ha il dovere più 
dichiunque altro di fare fede alle 
regole democratiche, Senonsiè 
nemmeno in grado di convocare 
il consiglio comunale secondo re
golamento, nonvedo come sipos
sano accusare gliavversari politi
ci di fare ostruzionismo tramite 
cavilli. Mi sembrerebbe piùop
portuno chelamaggioranza riflet
tesse sulla propria incapacità~ 

Alberta G.ttucci 

Arriva il pontefice
 
i vigili non scioperano
 

ASSISI - I vigili urbani di Assisi annunciano la sospensione dello 
sciopero cheavevano minacciato in occasione della visita di papa 
Ratzìnger, il prossimo 17 giugno. A dettare la decisione, però, 
secondo lanota diffusa daCgìì, Cisl e Uìldella funzione pubblica, 
è stato "solo il buon senso delcorpo deivigili urbani delComune 
sutrattative legate allascarsità delpersonale, all'organizzazione dei 
servizi e la sicurezza" Insomma, il 17i vigili ci saranno, ma il 
problema con l'amministrazione è ancora tutto da risolvere; le 
organizzazioni sindacali del corpo dichiarano infatti che"ritengo
noespletato conesito negativo il tentativo di conciliazione esercita
todalprefetto di Perugia neiconfronti dell'amministrazione comu
nale di Assisi". La questione verrà discussa nuovamente il 27 
giugno, quando i vigili urbani del Comune hanno accettato di 
incontrarsi conl'amministrazione. Frattanto, "persenso direspon
sabilità", hanno deciso diaccogliere l'invito delprefetto di sospen
dere l'azione disciopero programmata peril 17giugno, Soddisfatto 
l'assessore ai Vigili urbani, Franco Brunozzì. 

Svaligiava abitazioni 
a Passaggio, bloccata 

BETTONA - Giornata impegnativa quella di venerdì peri carabi
nieridelcomprensorio. ABettona, i militari delcomandante Rizzo 
hanno bloccato una zingara che, in compagnia di un ragazzino 
minorenne, erariuscita a svaligiare diverse abitazioni nella frazio-
nedi Passaggio. Ladonna, chepoiè stataidentificata come S.G., 
27enne di origine croata, e ilgiovane sono statipizzicati e controlla
ti daicarabinieri mentre uscivano da unvillino, 
Aseguito della perquisizione, i militari hanno rinvenuto larefurti
va, risultato della "visita", perunvalore dioltre mille e cìnquecen
toeuro. I furtisono statirelativamente semplici daeffettuare per i 
due stranieri, dato cbetutti gli appartamenti colpiti erano stati 
lasciati aperti dai proprietari, ossia conporte efmestre accostate e 
facilmente accessibili. Pertanto, il comandante Rizzo raccomanda 
agli abitanti l'usodi precauzioni minimali perevitare lavisita dei 
topi d'appartamento; la chiusura di porte e finestre quando si 
lascia l'abitazione e l'inserimento dell'allarme, se se ne possiede 
uno. 

E' arrivato il gran giorno 
dell'attesa infiorata 

CANNARA -E' ilgran giorno dell'Infìorata, preceduta datuttauna 
serie di iniziative organizzate dall'amministrazione comunale e 
dalla Proloco perdare il giusto risalto alla manifestazione. Gruppi 
d'infioratori di tutteleelàsono giàall'opera cla giorni ognuno con 
il proprio ruolo per preparare i bozzetti e i fiori e le essenze che 
con pazienza e perizia saranno deposti lungo le vie del centro 
storico. Ieril'inaugurazione dell'Auditorium, la cuiristrutturazio
neè stata resapossibile grazie aifinanziamenti erogati dallaRegio-
nedell'Urnbria, oltre al cofinanziamento dell'amministrazione co
munale e il contributo della Cgil provinciale. Oggi allenla messa 
nella chiesa parrocchiale di S. Matteo e processione solenne. Nel 
pomeriggio all'auditorium la premiazione del concorso "Balconi 
fioriti" e lapresentazione della nuova toponomastica realizzata con 
il finanziamento della Fondazione della Cassa di Risparmio di 
Foligno e della Proloco diCannara. Altermine ancora musica con 
l'esibizione delgruppo foikloristico·AgiIla e Trasimeno" diCasti
glion delLago". 


